

Paris : rassemblement contre l'assassinat en Grèce de Pavlos Fyssas, militant antifasciste

mercredi 18 septembre 2013, par [Collectif / Signatures multiples](#) (Date de rédaction antérieure : 18 septembre 2013).

Rassemblement jeudi 19/09/13 à place St Michel contre l'assassinat de Pavlos Fyssas, militant antifasciste

Le musicien de hip-hop et militant antifasciste Pavlos Fyssas est mort. Il a été froidement assassiné par un membre du parti néo-nazi, Aube Dorée le 17 septembre 2013. L'antifasciste a reçu des coups de couteau directement au niveau du cœur devant de dizaines des personnes avec la tolérance des forces policières qui ont refusé d'intervenir.

Cet assassinat intervient cinq jours seulement après l'attaque meurtrière par des néonazis d'Aube Dorée contre des militants du PC grec qui faisaient un collage dans un quartier ouvrier de Pirée. Ces événements font partie d'une grande série d'agressions, de ratonnades et d'assassinats d'immigrants et de militants antifascistes qui ont eu lieu pendant les dernières années.

Dans un pays où le taux du chômage atteint 28%, où la plupart des travailleurs sont soit licenciés soit au chômage technique, où le 20% de la population vit sous le seuil de pauvreté, les néonazis en pleine collaboration avec le gouvernement grec poursuivent leur attaque contre l'ennemi intérieur. Chaque travailleur qui ne baisse pas la tête devant les attaques du capital, chaque immigrant qui essaie de gagner sa vie, chaque femme qui défend ses droits, chaque résistance contre la politique gouvernementale est qualifié « d'ennemi intérieur ». L'Aube Dorée est devenu l'amortisseur parfait de la colère populaire née par le désastre humanitaire provoqué par le gouvernement et la Troïka.

Le gang d'assassins a « bien » choisi les dates des attaques. Au moment où les enseignants menacés de licenciement descendent dans la rue avec une participation à la grève qui monte à 90%, au moment où les travailleurs d'autres secteurs rejoignent les enseignants en lutte, les néonazis jouent le seul rôle qu'ils connaissent depuis 70 ans, celui de l'écrasement de chaque voix libre.

La mort de Pavlos Fyssas ne sera pas vaine. Elle rend plus décisives la lutte antifasciste et la lutte des travailleurs contre le gouvernement, la Troïka et l'Aube Dorée, le bras dur du capitalisme.

Les morts de Clément Méric et de Pavlos Fyssas doivent être les derniers crimes des criminels fascistes et néonazis.

Ni en France, ni en Grèce !

Le fascisme No passaran !

Solidarité internationale !

Appel au rassemblement jeudi 19/09 à 19.00, à la place Saint-Michel

Premiers signataires :

Initiative des étudiants-es et travailleurs-euses grec-ques à Paris, ANTARSYA-France, SYRIZA-Paris

ATTAC, CADTM, Collectif de Taksim (Paris), Égalité, FASE, Gauche Anticapitaliste, Gauche Unitaire, Les Alternatifs, Les effFRONTé-e-s, NPA, PCF, PCOF, PG, Solidarité Normandie-Grèce, SUD BPCE ...

